



令和6年度学校だより 甲府市立南西中学校

銀杏

(いちょう) 第1号 令和6年4月22日(月)発行

●教育指標 「日に 新たに」

●学校教育目標 「たくましい心と体をもち 豊かに学び合う生徒の育成」

文責：校長 大森 竹仁

第65回入学式が挙行されました！



4月8日(月)に第65回入学式が挙行されました。今年度の入学生は63名でした。生徒会本部役員を先頭に1組・2組と入場してきました。

開式の前に、3年生による歓迎の歌が披露されました。「校歌」と「虹」の歌声は、広い体育館中に響き渡り、1年生だけでなく、臨席した来賓の方々、保護者の目を釘付けにしました。

1年生職員の発表の後、担任の先生が呼名をしました。1年生は、大きな声でしっかり返事をしていました。まだ緊張感が感じられましたが、3月の卒業式をしっかりやった自信が伝わってきて、これから始まる中学校生活が楽しみに

なった時間でした。誓いの言葉は、福島由菜さん(国母小代表)が行いました。「仲間と共に団結し、学習・部活動・行事など全ての活動に全力で取り組みます。」「全てのことに責任を持ち、考えて行動します。」「毎日後悔のないように、一日一日を大切に過ごし、中学校生活実りあるものにしていきます。」の3つを誓いました。この思いを1年生全員が持ち続けて欲しいと思います。

退場は、担任の先生を先頭に行いました。式が終わったので、1年生の表情は和らぎ、笑顔をたくさん見ることができました。教室では、担任の自己紹介や教科書点検、配布物確認とあつという間に時間が過ぎていきました。最後は、体育館で記念写真。生徒も保護者も最高の笑顔で撮影が終わりました。



☆☆新任式・始業式・対面式が行われました！☆☆

4月9日(火)に、新任式・始業式・対面式が行われました。全校生徒数は、1年生63名、2年生68名、3年生80名、計211名、先生は37名でのスタートとなりました。

始業式は、各学年代表が進級しての決意を発表しました。1年生は福島さんが「入学式 誓いの言葉」をダイジェストにして発表しました。2年生は、小沢彩心さんが「①今年は去年の反省を生かし、日頃からその日にやった授業の内容を復習し、テストの前々から勉強をすること。日々の積み重ねを大切にし、定期テストだけでなく、到達度テストでも良い結果を残したい。②後輩のお手本になれるような先輩になる。部活動では、今まで先輩に教わってきたことを後輩に伝え、頼られるような先輩になる。生活面では、2分前着席等の日常的に心がけることを意識して、落ち着いた生活をしていきたい。」と発表しました。3年生は、東畑一華さんが「①受験に向けて、毎日勉強を自分で決めた時間、継続して行く。タイマーなど時間の分かるものを使いながら、「あと30分」等と勉強へのモチベーションを上げて学習できるようにしたい。②周りの様子を見て気遣いをすること。自分のやることを計画的に進めて、自分の心に余裕を持たせて、周りに気を配れるようにしたい。最後に、3年生として学習面でも人間関係でも成長していけるような一年にしたい。」と発表しました。3人ともに、昨年



持ちが入った発表でした。



対面式は生徒会主体で行われました。生徒会本部の指示で隊形移動し、1年生と2・3年生が対面して行われました。在校生から1年生に、3大文化の「応援」が披露されました。体育館に響く太鼓の音、2・3年生の応援する姿と声に1年生は圧倒されました。2・3年生の「上級生として！」という気持ちが強く出された応援でした。さすが上級生、1年生を常にリードして行って欲しいと思います。

生徒会ガイダンス、3大文化「ソーラン」の音が響いた！！

生徒会ガイダンスが16日(火)に体育館を会場に行われました。1年生が体育館に入ると、もう既に2・3年生全員が隊形を作って準備していました。ガイダンスのスタートは、3大文化「ソーラン」でした。音楽と太鼓の音を合図に、構えの姿勢。全体の先頭には、ソーラン実行委員会がお揃いの法被(はっぴ)を着て全体のリードを取ってくれました。練習もあまりできていない中でしたが、実行委員会を中心に披露されました。途中途中でかかる掛け声は、南西中の伝統とそれを引き継いだ決意が感じられるものでした。特に先頭にいる実行委員には、振る手の位置、伸びた指先、見つめる視線、掛け声等、どれをとっても「すごい！」の言葉でしか表せられない姿・様子がありました。退場も、太鼓の合図一つで動き始め、流れるように体育館を去って行きました。



続いて、部活動・自治委員会の紹介です。部では発表に工夫がされ、限られた時間の中で練習の様子を一生懸命に伝えてくれました。紹介では、真剣な中にも笑いありと工夫していました。バスケット部は3ポイントシュートを男女ともに一本で決め、1年生だけでなく発表が終わった仲間からも大きな拍手が送られました。自治委員会紹介では、委員長がクロムブックを片手に発表しました。文具のように使用されている端末に、生徒の慣れを感じました。



会を通して、打ち合わせや練習する時間もない中で発表をしてくれた2・3年生の凄さに、1年生だけでなく見ていた職員も圧倒された時間となりました。企画・運営を担当した生徒会本部、発表した2・3年生の皆さん、ありがとうございました。



◇ ■ ◇ ■ ◇ 職員紹介 ◇ ■ ◇ ■ ◇

教務		1 学年	2 学年	3 学年
校長 大森 竹仁	校内教育支援センター 松田 智子	主任 岡田 哲也	主任 雨宮 陽子	主任 長澤 宏隆
教頭 石田 宏	養護教諭 五味 潤子	副主任・つばさB 桑原 浩	副主任・生指 三井 絵里	副主任 家登 雅恵
教務主任 小林 稔	事務職員 二宮 まゆみ	1組 小西 拓磨	1組 橋本 侑門	1組 荻野 康
教務副主任 青柳 祐太	図書館司書 土橋 ゆみ	2組 渡邊 花歩	2組 林 雄大	2組 中村 文香
通級指導 浅川 公子	特支支援員 小澤 明美	つばさA1 松本とし子	学年教務 樋口 文雄	3組 西岡 妙子
通級指導 雨宮 史歩	学習指導員 今福 恵美	学年教務 野沢喜満子	—————	つばさA2 中澤 風音
通級指導 古屋和歌子	技能員 小林 岩雄			
通級指導 望月 友紀	配膳員 高野 美恵	SSS 一瀬 澄子	*SSS: スクールサポートスタッフ	
通級指導 小田桐由美子	ALT オリビア・ブルーナー	SC 鶴田 理恵	*SC: スクールカウンセラー	

本年度も、学校と家庭・地域が力を合わせ、生徒育成の一助として、この「銀杏(学校だより)」を発行いたします。生徒の様子や学校での出来事、学年の様子等をお伝えします。生徒の活動が伝わる通信を目指しますので、一年間よろしく願いいたします。